

Mi opinión sobre el libro que leímos el cual es José Severo
Martínez Peláez

Mi opinión sobre sus obras las cuales fueron: Motines de Indios, la violencia colonial en Centroamérica y Chiapas y La Patria del Criollo la que más me llamó la atención fue la de la patria de criollo ya fue su principal obra histórica y se que fue escrita en 1970, la cual analizó la historia colonial de Guatemala desde el punto de vista marxista, y marcó un antes y un después en el estudio de la historia de ese país centroamericano también entendí que había sido presidente de la asociación de estudiantes de dicha facultad debido de salir exiliado a raíz del derrocamiento de Jacobo Arbenz en 1954 rumbo a México donde continuó sus estudios de doctorado en historia por lo que leímos me parece que si fue un buen presidente en algunos aspectos y que también falleció en Mexico en el año de 1998 en mi opinión si hizo algo bueno aunque por lo que contó la Miss solo fue en algunas cosas